

Una Página de Noticias

PORTADA	MUNDO	DEPORTES	POLÍTICA	ECONOMÍA	SOCIEDAD	TECNOLOGÍA
Economía	Negocios	• Mercados •	Inmobiliario	Noticias corporativas		

[Una Página de Noticias](#) > [Mercados](#) > [El presidente de Ferrovial, nuevo académico de la Real Academia de Ingeniería](#)

Visita nuestra página en **Facebook**
 Me gusta 216

El presidente de Ferrovial, nuevo académico de la Real Academia de Ingeniería



EN NOTICIAS

- [Pakistán](#)
- [España](#)
- [Navidad](#)
- [Barcelona](#)
- [Google News](#)
- [Willy Toledo](#)

NOTICIAS LOCALES

[Alpicat](#)

DE INTERÉS

elEconomista.es

Martes, 16 de Diciembre de 2014 (hace 16 horas)

El presidente de Ferrovial, Rafael del Pino, ha tomado este martes posesión como nuevo académico numerario de la Real Academia de la Ingeniería, según informó el grupo. Del Pino se convierte así en el segundo presidente de una de las grandes constructoras cotizadas que entra en la academia, de la que forma parte desde hace unos años Juan Miguel Villar Mir, accionista de control y presidente de OHL.

[» Acceso original artículo de noticias](#)

0 shares

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Comentar